



一般社団法人
日本メディカル経営支援協会
www.jammsa.jp

一般社団法人日本メディカル経営支援協会 (JAMMSA) 第70回勉強会レポート

【日時】

令和2年9月10日(木) 17時30分～18時50分

【場所】

紀尾井フォーラム

東京都千代田区紀尾井町4-1 ホテルニューオータニガーデンコート1F

TEL.03-5213-6886 <http://kioi-forum.com/>

【流れ】

- 受付開始と名刺交換
- 勉強会：「『公衆衛生対策にナノ白金を利用、ウィル不活化と抗菌性脳』の提案」
- 物件情報
- アンケート回収後終了、希望者のみ懇親会場へ場所を移動
- 懇親会

【勉強会テーマ】

「公衆衛生対策にナノ白金を利用、ウィル不活化と抗菌性脳』の提案」

【講師】

本谷 憲朗 様 株式会社カーボンエコプロダクツ 取締役

1947年 広島県府中市に生まれる

1974年 広島県府中市に額縁、家具会社の株式会社大昌を創業する

1982年 マレーシア国イポー市に100%資本の株式会社広島ウッドフレーム社、モールディング製造会社を創業、米国、イタリア、ドイツを中心に製造輸出を主業とする

2004年 株式会社大昌を兄弟の山本専務に引き継ぐ

2005年 岡山工業技術センターと間伐材を利用した低温炭素の開発と利用の共同研究を開始する

2006年 広島大学大学院ウイルス研究所と不活化研究によりバイオゾルを開発

2012年 東京大学農学部生命科学科と委託研究試験で家畜、体内における放射性物質の低減および体内除去の委託研究を行う 静岡大学および財団法人原子力バックエンド推進センターと共同で、ナノ白金を使用した放射性物質の固定除去技術の完成

2016年 センチューム 134、137 の吸着固定のマスクを開発し、福島中間作業場のゼネコン及び作業者に提供開始

2020年 ナノ白金による抗ウイルス、抗菌力を応用利用し抗菌液を提案する

【勉強会の風景】

コロナウィルス対策のため、全員マスク着用の上、開催。



【企業 PR】

【懇親会】

コロナウィルス対策のため未開催。